



0.0



Comentarios (0)

Anxo Perez

Madrid, España

Conferencista | Capacitador | Coach | Docente | Moderador | Panelista

País de residencia: España

Nacionalidad: España

Idiomas: Alemán, Chino, Español, Francés, Inglés, Italiano, Portugués, Ruso

Áreas de conocimiento

Comunicar para ganar, Motivación para el crecimiento, Cultura Corporativa, Lideres Magneticos, La empresa del siglo XXI, Afrontar miedos.

Descripción del perfil

Creador de 8Belts.com™, un método único en el mundo que garantiza hablar un idioma en menos de 8 meses. Ha sido galardonado con numerosos premios: - Premio Emprendedores de Deloitte. - Premio Emprendedor del Año en España. - Premio en Ohio (EEUU) a la Mejor Trayectoria Profesional. - Y Premio en Universidad de Virginia (EE.UU.) al Ex-alumno del Año. Su primer título de la colección 88 Peldaños se convirtió en el libro más vendido de toda España, realizando su autor más de 700 entrevistas y más de 400 conferencias en los 5 continentes. Anxo Pérez ha trabajado para el FBI y en la ONU, ha sido intérprete de Barack Obama, cuenta con 5 titulaciones universitarias, toca 9 instrumentos musicales y domina 9 idiomas.

Conferencias, Cursos o Talleres

La Empresa del Siglo XXI

Flexible

A día de hoy no existe organización o empresa, independientemente de su tamaño o sector, ajena a la transformación digital. La vorágine de acontecimientos vinculados al desarrollo de internet ha supuesto la irrupción de nuevos modelos económicos y empresariales que han modificado el modo en que trabajamos y hacemos negocios. Anxo Pérez, CEO de una startup de éxito (8Belts.com), nos descubre en esta conferencia cómo construir

"empresas eternas", capaces de sobrevivir en un entorno vertiginoso gracias al poder de las personas. "Para conseguir lo que solo el 1% de las empresas consigue, basta con hacer lo que el 99% de las empresas no hace"

Líderes Magnéticos

Flexible

Líderes Magnéticos ¿Dirías de alguna gente en tu vida que es magnética? ¿Dirían ellos lo mismo de ti? Anxo Pérez revela en este seminario las ocho claves que convierten a las personas en líderes magnéticos, mediante la potenciación y la transformación de dos áreas muy concretas: su comportamiento y su vocabulario. Conoce tu "líder interior" y aprovecha tus cualidades para crear e impulsar equipos de élite de la mano del conferenciante

más impactante del momento en el mundo en español. "Si quieres una vida única, compártela con gente mágica"

Cultura Corporativa

Flexible

Hoy no competimos en 2018 ni 2019. Esa batalla ya se ganó o perdió en 2016. Hoy competimos en 2020 y 2021. ¿Cómo ganar esa batalla? Con 3 componentes: Yendo un paso por delante de la competencia Fomentando la predisposición a los cambios Sacrificando el YO por el NOSOTROS ¿Qué ofrece Anxo Pérez en esta conferencia? Una transformación corporativa a través de una transformación de sus miembros, resultado de la transformación de sus mentes y sus actitudes. "Las alianzas inteligentes son aquellas en las que uno más uno es más de dos. Si quieres que se sumen a tu causa, tan solo haz que tu causa sea más grande que tú. Para

obtener el mayor de los fuegos basta con provocar la menor de las chispas"

Motivación para el Crecimiento

Flexible

Nacer es un regalo y vivir es abrirlo. Es esta la conferencia más personal y emocional de Anxo Pérez. Desde la premisa de que "el enemigo de la vida no es la muerte, sino el desaprovechamiento", Anxo revela sus secretos para hacer de nuestra vida un canto a nosotros mismos, permitiéndonos extraer todo el potencial humano que existe en nuestro interior. Habiendo aprendido a tocar 9 instrumentos, a dominar 9 idiomas y a montar una empresa de éxito, todo de forma autodidacta, si hay alguien que se ha ganado el derecho a ser un número uno en motivación, aprendizaje y desarrollo, ése es Anxo Pérez. "Tu éxito no depende de cuanto te ayuden otros. Tu éxito depende de ti". Conoce estrategias para fijar y alcanzar metas y objetivos, para aterrizar y edificar tus sueños ladrillo a ladrillo. Desata tu ilusión por la vida y desarrolla tu determinación, tu perseverancia y confianza personal de la mano de Anxo Pérez. "Ser el verdadero autor de la historia de nuestras vidas, trazar nuestros propios senderos en lugar de caminar los trazados por otros, pintar nuestros propios cuadros rechazando las

plantillas, poder desafiar la inercia y volar constituye la más bonita de las libertades. Y la más desaprovechada"

Comunica para Ganar

Flexible

¿Qué tiene en común conseguir un cliente, cerrar una venta, convencer a un colaborador, conseguir un trabajo, transmitir tu valía o multiplicar tu éxito personal o profesional de la noche a la mañana? Todo esto se puede conseguir con una sola área: revolucionando tu capacidad comunicativa. Anxo ha creado un concepto que él denomina "el guiñón del éxito", el cual se compone de toda una serie de habilidades comunicativas diseñadas para producir resultados y generar concreción. Como casi todo lo que Anxo promulga, son técnicas que él mismo ha empleado a lo largo de su carrera y que por tanto proceden no de la teoría, sino de su propia práctica. En esta charla revela todas y cada una de esas técnicas y además te garantiza su efecto inmediato. Son técnicas para escuchar por la mañana y aplicar por la tarde, en la vida personal y en la vida profesional. Posiblemente una de las conferencias más impactantes de Anxo Pérez. "Si no me puedes explicar en un renglón cuál es tu misión, o encuentras una nueva misión o encuentras un nuevo renglón. La capacidad para comunicar es la mayor

capacidad del ser humano"

Libros

Los 88 Peldaños del Éxito

Tras una brillante carrera como emprendedor, Anxo Pérez observó que existe una serie de claves -a las que el autor se refiere como Peldaños- que, correctamente asimiladas, se convierten en aceleradores del éxito. En este libro, el autor nos ofrece 88 claves para triunfar en la vida y en la empresa: precisas, prácticas y tremendamente efectivas, cuya aplicación es de efecto inmediato. Dichos Peldaños acelerarán tu carrera hacia tus objetivos, te permitirán aprovechar el potencial que ya llevas dentro y te ayudarán a conseguir tus retos desde el mismo día en que los leas. Este libro revolucionará tu vida personal y profesional.

La inteligencia del Éxito

¿Qué determina el éxito? ¿Por qué unas personas obtienen más éxito que otras? ¿Por qué unos progresan en su vida personal y profesional con gran celeridad y otros no? La respuesta se encuentra ni más ni menos que en la inteligencia del éxito de cada individuo. Lo que tienes en tus manos es un libro que nunca antes había sido escrito. Contiene 88 Peldaños con 88 secretos que revolucionarán tu inteligencia del éxito... en el cien por cien de los casos.

Los 88 peldaños de la gente feliz

Estás a unas páginas de la fórmula más revolucionaria del mundo para tu felicidad interior... Y a 1 hora de entender y asimilar la esencia de esa fórmula Los 88 Peldaños de la Gente Feliz es el libro con mayor impacto para tu felicidad que leerás jamás. ¿Por qué? Porque contiene la fórmula para eliminar cualquier tipo de sufrimiento o amargura de tu vida, explicada mediante 88 pasos (Peldaños) que representan el secreto nº 1 para una vida feliz. «El único motivo por el que no somos más felices es porque nadie nos había contado el secreto para serlo, paso a paso y con una claridad aplastante. Si este libro contuviese el secreto del Éxito Interior (y lo contiene),

entonces será la mejor inversión que puedas hacer en tu vida. Nadie que sepa lo que significa vivir en la luz elegiría ni por un segundo continuar en la sombra.» Anxo Pérez

Artículos

Entrevista a Anxo Perez - El éxito es un cúmulo de momentos atrévete

Nuevo capítulo de nuestra sección entrevistas a Emprendedores Más y Mejor. Y hoy tenemos con nosotros a todo un fuera de serie: Anxo Perez. Creador de 8belts.com, primer método que enseña un idioma en 8 meses.

Autor de Los 88 peldaños del éxito y de La inteligencia del éxito.

https://www.youtube.com/watch?v=qwpbzc_ATiw

"Si desarrollamos la paz interior podemos evitar el sufrimiento"

El autor del libro 'Los 88 peldaños de la gente feliz' habla con ¡HOLA! para explicarnos su revolucionario método para una vida más serena y lograr que nada nos perturbe

<https://www.hola.com/estar-bien/20190617144004/anxo-perez-88-peldanos-exito-entrevista/>

ENTREVISTA CON ANXO PÉREZ: «LOS 88 PELDAÑOS DE LA GENTE FELIZ»

Anxo Pérez (@anxo8belts) es el autor de Los 88 Peldaños del Éxito y La Inteligencia del Éxito, dos libros que han supuesto una revolución en el campo del desarrollo personal y que se han convertido en bestsellers con más de 150.000 ejemplares vendidos. Fruto de sus éxitos ha concedido más de setecientas entrevistas en medios de comunicación y ha impartido más de cuatrocientas conferencias en los cinco continentes. En Hello Valencia

hablamos con él para conocer en esta entrevista más detalles sobre su trabajo y su último libro: Los 88 peldaños de la gente feliz.

<https://www.hellovalencia.es/entrevista-con-anxo-perez-los-88-peldanos-de-la-gente-feliz/>

Perfil en Mentas a la Carta

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/anxo>